

Mit 3D und Catering:

Schüler finden bei Berufsmesse in Kellinghusen den passenden Job

Von [Gisela Tietje-Räther](#) | 06.10.2023, 05:30 Uhr



Frederick Weber und Schüler des 13. Jahrgangs richten die Berufsmesse aus. Foto: Gisela Tietje-Räther

Seit vielen Jahren bietet die Berufsmesse Orientierung im riesigen Angebot nach dem Abschluss. Die nächste findet am 10. November an der Gemeinschaftsschule in Kellinghusen statt. Anmeldungen sind jetzt möglich.

Abschlusszeugnis in der Tasche – und was nun? Orientierung im riesigen Angebot von Job und Studium bietet jungen Menschen seit vielen Jahren die Berufsmesse der Gemeinschaftsschule mit gymnasialer Oberstufe (GmSmO). Die nächste mit zahlreichen Ansprechpartnern aus Wirtschaft und Bildung startet am Freitag, 10. November, in der Zeit von 14 bis 17 Uhr. Premiere hat als Veranstaltungsort dabei das Forum im neuen Schulgebäude.

„Vorfinden werden Schüler der Jahrgänge 7 bis 13 ein breites Angebot von Ausbildungsberufen, Studienmöglichkeiten und Weiterbildungschancen“, sagt der Lehrer Frederik Weber. Zwei Stunden lang haben Schüler die Möglichkeit, persönliche Eindrücke zu sammeln und in ungezwungenen Gesprächen mit meist junge Firmenvertretern realistische Einblicke in unterschiedliche Berufe und deren Anforderungen zu erlangen. Umgekehrt bietet die Messe Arbeitgebern die Chance, mit den Jugendlichen in Kontakt zu treten und ihnen Berufswege schmackhaft zu machen. Weber fügt an:

„Außerdem haben wir eine 3D-Brille an der Schule, mit der Schüler in die virtuelle Realität als Azubi hinein schnuppern können.“

Frederik Weber

Lehrer an der GmSmO

Organisiert wird die Messe vom ihm gemeinsam mit Schülern aus dem 13. Jahrgang.

Jobangebote, Praktika und Studiengänge

Feste Zusagen hat das Team bislang von 30 Teilnehmern. Wobei die Ziffer nur wenig über die Anzahl der Angebote aussagt. Jeweils mit einer ganzen Reihe von Berufsbildern vertreten sind die Kliniken Itzehoe und Bad Bramstedt, die Landwirtschaftskammer Schleswig-Holstein, die Stadtwerke Steinburg, Vishay Siliconix und die Bundeswehr. Für Nachwuchs interessieren sich außerdem die Polizei, Autohäuser, Geldinstitute, Versicherungen, Verbrauchermärkte, die Gastronomie sowie das Bauhandwerk. Über Studien- und Bildungsgänge sowie schulische Abschlüsse informieren die FH Kiel und das RBZ Itzehoe. Für Jugendliche, die sich nach Schulabschluss zunächst frischen Wind um die Nase wehen lassen wollen, gibt es Informationen über Work & Travel, Auslandspraktika sowie Studiengänge im Ausland.

Das Messe-Team richtet das Schulforum mit Stellwänden, Tischen und Stühlen zum perfekten Messestandort her, und geht dabei auch auf individuelle Wünsche der Aussteller ein. Zudem stehen die Team-Mitglieder während der Messe als Lotsen und Ansprechpartner für Besucher bereit. Auch das Catering übernehmen sie, der Erlös fließt in die Abi-Ball-Kasse. Um Rückmeldung von Teilnehmern bittet die GmSmO bis Sonntag, 15. Oktober. Anstelle einer Standmiete wird erneut um eine finanzielle Spende für eine wohltätige Hilfsorganisation gebeten, die der Förderverein der Schule abwickelt.

Kontakt: frederik.weber2@schul-sh.de